

3. Jugend-Super-Cup am 21. August 2010

GC Pfälzerwald führte sehr engagierte Veranstaltung durch

Eddy Menzler

Es waren richtige Familien-Ausflugsfahrten in den westlichen Pfälzerwald nach Waldfischbach-Burgwalden zum jungen Golfclub. Drei Kleinbusse benötigte alleine der MGC Bad Ems mit den 24 Jugendlichen und Betreuer und Jugendwart Bernd Hochhuth zur Anreise. Die Eltern der Teilnehmer hatten ihre Karossen, dazu großkalibrige Van-Mobile und Wohn-Busse eingesetzt, um die 31 Mädchen und 78 Jungen zum dritten Jugend-Cup zu chauffieren.



Die große Gruppe der Jugendspieler vom MGC Bad Ems

Schon um 8 Uhr gingen die ersten Vierer-Flights an den Start, die fortlaufend mit aufsteigenden Spielvorgaben eingeteilt waren. Aus 19 Clubs hatten sich die bis 18-Jährigen angemeldet, was einer Beteiligung von fast 50 % der im LGV organisierten Mitglieder-Clubs entsprach.

Zunehmende Hitze setzte ab Mittag den Spielern besonders zu, animierte aber in allen vier Klassen zu zahlreichen Unterspielungen. Der offen ausgeschriebene Jugend-Super-Cup veranlasste auch einige Jugendliche aus benachbarten Golfverbänden sich am Wettbewerb zu beteiligen, und das mit recht gutem Erfolg. Der sich weiter im Aufwind befindliche GC Pfälzerwald mit seinem leicht welligen Par 72-Meisterschaftsplatz, richtete das Event perfekt aus und hatte in Jugendwartin Elke Jünger eine sehr kompetente Leiterin. Sie zelebrierte ihre erste Siegerehrung in einem LGV-Wettbewerb mit Umsicht und viel Freude. Eine vorgezogene Ehrung fand für die Klassen A und B bereits nach 15 Uhr statt, um den Spielern Gelegenheit zur Abreise nach frühem Morgenstart zu geben. Dabei wurde auch das Geburtstagskind Anna Heibel, Kader-Spielerin vom MGC Bad Ems, mit vollem Chor und lautstark vorgetragenen Geburtstags-Hymne geehrt. Sie revanchierte sich mit 73 Muffins auf Platten, die ihre fröhliche Omi gebacken hatte. Beim GC Pfälzerwald hat es sich wieder Mal bewahrt, dass sich ein Club erst dann richtig erwachsen

nennen kann, wenn bei einer kompletten Platzanlage auch noch das Clubhaus vorhanden ist. Hier hat es Präsident Marius J. Engelbarts erst vor Kurzem eingeweiht und kann nun ein beeindruckendes Meisterwerk präsentieren. Ein großer Gastraum und ein ebensolcher Nebenraum bietet viel Platz für Essensaufnahme und Siegerzeremonien.

Die zweite Ehrung nahm dann Elke Jünger doch auf der herrlich schattigen Terrasse vor und übergab die putzigen Ball-Trophäen an diese strahlenden Gewinner:

Für die begehrten Super-Cups werden nach dem 4.

1. Brutto Mädchen :	Caroline Gallois	GC Rheinhessen	(4,7)	29 Punkte
1. Brutto Jungen :	Henry Orth	GC Hummelbachau	(3,2)	35
2. :	Patric Schertz	GC Rheinhessen	(2,4)	35
1. Netto bis 9,4 :	Tim Glück	GC Rheinhessen	(4,3)	38 Punkte
2. :	Henry Orth	GC Hummelbachau	(3,2)	38
3. :	Malte von Blankenfeld	Bitburger GC	(4,6)	38
1. Netto bis 15,1 :	Marcel Meggle	MGC Bad Ems	(13,4)	48 Punkte
2. :	Christian Baeck	EGC Westpfalz	(14,2)	43
3. :	Miro Fischer	GC St. Leon-Rot	(13,8)	42
1. Netto bis 22,9 :	Maxi Fries	MGC Bad Ems	(15,6)	43
2. :	Marc Weber	GC Homburg/Saar	(15,5)	39
3. :	Maximilian Mang	GC Pfälzerwald	(20,3)	38
1. Netto bis 36,0 :	Tim Sauer	GC Kurpfalz	(24,6)	42
2. :	Jonas Steinmetz	GC Homburg/Saar	(23,2)	41
3. :	Paulina Wagner	MGC Bad Ems	(23,3)	39

Wettspiel am 25. September im GC Nahetal, die aus den drei besten Ergebnissen kumulierten Punktezahlen herangezogen und die Preise vergeben. Ganz cool verabschiedeten sich dann die jungen Cracks: Tschüss bis zum nächsten Spiel; und traten die Heimreise an.



Das Inselgrün der 14. Bahn mit Hunderten von Goldfischen im Teich



Das Geburtstagskind Anna Heibel und Elke Jünger

DESTINATION GOLF
EVENT
DESTINATION GOLF

Erster Gries & Birster Generali Cup

Schönstes Sommerwetter, nette Flightpartner, eine gepflegte Golfanlage, Wiedersehen mit "alten" Bekannten und neuen Freunden. Golferherz was willst du noch mehr?

Bezirksdirektion Gries & Birster GmbH

GENERALI

Versicherungen



Alle das wurde den 98 Golfern geboten, die Anfang Juli zum Ersten Gries & Birster Generali Cup auf der dem Golfclub Katharinenhof "unter den Flügeln des Löwen" spielten. Eingeladen hatten Walter Gries und Rüdiger Birster von der renommierten Bezirksdirektion Gries & Birster GmbH Saarbrücken.

Obwohl der Platz seine Tücken hat, wurde Bestens gelaut, gutes Golf gespielt. Mit attraktiven Verlosungen hielt sich die Spannung auch über den sportlichen Wettbewerb hinaus. Zur Siegerehrung konnten die Gastgeber u.a Direktor Thilo Hinderer, Leiter der Landesdirektion Saarbrücken, sowie viele golfbegeisterte Freunde der Bezirksdirektion begrüßen.

Begeisterten Applaus erhielten am Ende dieses sonnigen, perfekten Golfes nicht nur die Sieger für ihre guten sportlichen Leistungen, sondern insbesondere die Veranstalter und namhaften Sponsoren für die gelungene Durchführung dieses herausragenden Business - Golf-Events.

www.griesbirstergmbh.service.generalide

